

Übrigens

Nie hätte ich geglaubt, dass mich ein Zeitungsartikel so lange beschäftigt. Ich meine den Artikel von Simon Benne in der HAZ vom 29. Januar „Warum ich (noch) katholisch bleibe“. Täglich sprechen mich Leute aus unseren Gemeinden darauf an – persönlich oder per E-Mail. Alle bisher positiv. Da spricht, bzw. schreibt ein sog. Laie, was uns alle sehr bewegt. Er schreibt ehrlich, menschlich, nachdenklich, ohne theologische Floskeln, die kaum jemand versteht. Da spricht ein Laie auch zu uns Priestern, meistens ist das umgekehrt, und ich habe den Eindruck, wir hören auch zu. Gerne empfehle ich allen Gläubigen diesen Artikel – auch meinen Kollegen und allen Hauptamtlichen. Ich habe gehört, dass unser Bischof Heiner Wilmer sich bei Simon Benne bedankt hat. Auch ich sage von ganzem Herzen Danke und möchte mir von Simon Benne noch viel sagen lassen; ich hoffe, er tut es.

Mit bewegendem Gruß – Hajo Osseforth, Pfarrer i.R.